

Pressemitteilung

FernUniversität in Hagen

Stephan Düppe

16.05.2023

<http://idw-online.de/de/news814424>

Studium und Lehre, Wettbewerbe / Auszeichnungen
Recht
überregional



CHE-Ranking: Digitale Lehre und Unterstützung im rechtswissenschaftlichen Studium an der FernUniversität hervorragend

Im aktuellen Hochschulranking des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE) belegt die FernUniversität im Fachbereich Rechtswissenschaften gleich in mehreren Kategorien Spitzenpositionen: So bewerten Studierende u.a. das digitale Lehrangebot, die Unterstützung zu Studienbeginn sowie die IT-Infrastruktur an der FernUni besonders positiv.

Gleich in zehn Kategorien konnte sich die FernUniversität in Hagen mit ihrem rechtswissenschaftlichen Studienangebot im Spitzenbereich positionieren. Die Ergebnisse zeigen damit deutlich, dass der noch junge Studiengang zur Ersten Juristischen Prüfung (EJP) an der FernUni beste Bedingungen für die juristische Ausbildung von Studierenden bietet.

Studierende schätzen Digitalität und Flexibilität

215 Studierende der FernUniversität in Hagen haben an der Befragung für das CHE-Ranking teilgenommen. Das Ergebnis: Besonders die digitalen Lehrangebote und die Unterstützung durch die Hochschule – sowohl zu Studienbeginn, als auch im Verlauf des rechtswissenschaftlichen Studiums – erhalten Top-Bewertungen. „Dieses Feedback freut uns besonders.“, betont Nils Szuka, Geschäftsführer an der rechtswissenschaftlichen Fakultät der FernUni. „Gemeinsam mit der Hochschulleitung haben wir in der Vergangenheit verstärkt in die Bereiche digitale Lehre sowie die Betreuung von Studienanfänger*innen investiert. Die Ergebnisse im CHE-Ranking zeigen nun: Es hat sich gelohnt.“

Feedback der Studierenden dient weiterer Entwicklung

Im Bereich der Examensvorbereitung schrammt die FernUniversität in Hagen knapp an der Spitzengruppe vorbei und belegt einen Platz im guten Mittelfeld. Für den Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät Prof. Dr. Andreas Bergmann ist das eine Motivation: „Wir sind dankbar für die Rückmeldungen der Studierenden, die wir durch das Ranking erhalten. Sie zeigen uns: Auch wir haben noch Verbesserungsbedarf. Das spornt uns an, etwa die Angebote zur Examensvorbereitung oder zur Berufsorientierung weiter auszubauen und noch besser auf die Bedürfnisse der Studierenden abzustimmen.“ Mit dem Gesamtergebnis der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der FernUniversität in Hagen im CHE-Ranking ist Bergmann sehr zufrieden.

Informationen zum CHE-Ranking 2023

Seit 25 Jahren veröffentlicht das Centrum für Hochschulentwicklung (CHE) sein bekanntes Ranking deutscher Universitäten und Hochschulen. Jedes Studienfach wird dabei im Dreijahresrhythmus neu bewertet. Das CHE Hochschulranking umfasst die Urteile von über 120.000 Studierenden über die Studienbedingungen an ihrer Hochschule und Fakten zu Studium, Lehre, Ausstattung und Forschung.

URL zur Pressemitteilung: <https://studiengaenge.zeit.de/studiengang/g2275851/rechtswissenschaft-Rankingergebnis>